

Lundi 1^{er} mars
Bagneux | 20h30

ÉLECTIONS
RÉGIONALES
14-21 MARS **2010**

AVEC CÉCILE DUFLOT, L'ÉCOLOGIE MAINTENANT !

**DÉBAT CHÔMAGE, PRÉCARITÉ, LOGEMENTS, TRANSPORTS,
MAIS AUSSI MALBOUFFE ET SANTÉ PUBLIQUE, POLLUTION
DE L'AIR ET DE L'EAU : QUE PEUT FAIRE LA RÉGION ?**

**Avec Pierre Larrourou, tête de liste Europe Écologie Hauts-de-Seine,
économiste**

**Hélène Gassin, 2^e de liste dans les Hauts-de-Seine, responsable de la
campagne Énergie de Greenpeace France de 1998 à 2006**

**Francine Bavay, candidate dans les Hauts-de-Seine, vice-présidente du
Conseil régional**

**Françoise Diehlmann, candidate dans les Hauts-de-Seine,
Droits humains et questions internationales**

**Vincent Gazeilles, candidat dans les Hauts-de-Seine, conseiller
général des Hauts-de-Seine**

**Marc Dufumier, titulaire de la chaire d'agriculture comparée et de
développement agricole à l'Institut national agronomique Paris-Grignon**

Salle Gabriel Péri | 13, avenue Gabriel Péri | Bagneux

Bus 162 & 388 arrêt rue des Olivettes | Bus 188 arrêt Rosenberg | Bus 128 arrêt Dampierre

EUROPE
ÉCOLOGIE

Région Ile-de-France



Les Verts



www.regionsecologie.fr/idf

L'ÉCOLOGIE MAINTENANT !

Le 14 mars, votez Europe Écologie Île-de-France avec Cécile Duflot

La crise n'est pas finie. L'Île-de-France, durement touchée, compte aujourd'hui près d'un million de chômeurs.

Face à cette crise du capitalisme, qui ajoute une terrible urgence sociale aux urgences écologiques, pollutions, qui mettent en danger la santé publique, dégradation de la biodiversité, épuisement des ressources naturelles, changement climatique, ce n'est pas de plans de relance dont nous avons besoin, mais de plans de transformation.

Face à un modèle dépassé fondé sur la course à la croissance à tout prix, exploitant les hommes et les femmes et la nature, jusqu'à épuisement, nos réponses doivent être qualitatives, pas quantitatives : mieux produire, mieux consommer, mieux travailler pour vivre mieux !

Initions la transformation écologique de l'économie !

Avec à la clef, la création de 170 000 emplois :

30 000 emplois dans l'industrie (éco-technologies, nouvelles énergies, éco-matériaux)

100 000 emplois grâce à la rénovation/isolation à basse consommation des logements et le développement des transports collectifs

40 000 emplois dans le secteur de l'économie sociale et solidaire (services à la personne, commerce équitable, insertion, coopératives) et l'agriculture de proximité.

Mais engager la conversion écologique de l'économie de la région la plus riche d'Europe, c'est aussi un formidable levier pour la planète, bien au-delà de nos frontières.

Dans le domaine agricole, par exemple, en faisant la promotion du commerce équitable Nord-Nord, la Région mettra en place des circuits courts offrant à la fois des prix rémunérateurs pour les producteurs et des prix accessibles à tous pour une alimentation plus saine et équilibrée.

**Vous aussi rejoignez
le Rassemblement des écologistes en Île-de-France
en signant l'appel sur www.regionsecologie.fr/idf**

